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Natalie Robyn deja a la dirección de la FIA después de 18
meses

Natalie Robyn dejará su  cargo como directora ejecutiva de la FIA, la organización que rige la
Fórmula Uno, después de solo 18 meses en  el cargo. Así lo anunció la FIA el miércoles.
Robyn era una de las ejecutivas  más senior de la industria automotriz y su llegada a la FIA fue
recibida como un "momento transformador" por la  organización liderada por Mohammed Ben
Sulayem. Ben Sulayem, de los Emiratos Árabes Unidos, destacó la llegada de Robyn como
prueba  de su cometido en relación con la igualdad y la diversidad, luego de una controversia por
comentarios previos en los  que cuestionó la inteligencia de las mujeres "que piensan que son
más inteligentes que los hombres".
 Sin embargo, la FIA informó que Robyn dejaba el cargo para perseguir nuevas oportunidades y
lo hacía por mutuo  acuerdo a fines de mayo. "Desempeñarme como directora ejecutiva de la FIA
ha sido un enorme privilegio y estoy agradecida  de haber dirigido un programa de
reestructuración y reforma", declaró Robyn según la FIA.
En  los últimos meses, varios altos funcionarios han dejado la FIA, incluyendo al director de
deportes, Steve Nielsen, al director técnico  de monoplazas, Tim Goss, y a la presidenta de la
comisión de mujeres, Deborah Mayer.
 Además, la FIA se enfrenta a una acción legal presentada por Susie Wolff, directora del serial
exclusivo de mujeres F1  Academy y esposa del director del equipo Mercedes, Toto Wolff,
después de una investigación por un conflicto de intereses el  año pasado.
La relación entre la Fórmula Uno propiedad de Liberty Media y la FIA  se deterioró el año pasado,
ya que ambas partes estaban en desacuerdo sobre varios temas, entre ellos la posible expansión 
de F1 a once equipos.

Querida Ugly,

Sou uma mulher de trinta e poucos anos, heterossexual, cisgênera e recém-divorciada. Comecei
a namorar novamente e já me  sinto completamente perdida quanto ao estilo que devo adotar
para o meu cabelo púbico. Nos últimos dias, tenho recebido propagandas  no Instagram sobre a
retirada a laser do cabelo do meu bumbum... Tenho muitas dúvidas. É seguro? Devo comprar um 
retirador de cabelo a laser para fazer isso quero a roleta minha própria casa? Meu ânus deveria
parecer com um rato-do-deserto nu?  As mulheres realmente fazem isso?
Perdida na Mata
De uma mulher de trinta e poucos anos, divorciada e recebendo propagandas sobre a  remoção
de pelos do ânus quero a roleta casa para outra, permita-me começar dizendo que te vejo, te
escuto. Eu sou você.
Você  e eu crescemos na década de 2000: a era dos jeans de cintura baixa, dos bumbum-tails e
dos camisetins. As  meninas estavam ficando loucas, Carrie Bradshaw estava se arrumando o
púbis e a internet pornô estava à nossa disposição nas  pontas dos dedos manicurados com
verniz Hard Candy. No entanto, para todos os montes pubis que vimos, os pelos púbicos 
femininos que vi como jovem adolescente eram apenas os meus.
Como poderia não internalizar a ideia de que os pelos  púbicos eram inaceitáveis, desagradáveis
e desinteressantes? Como poderia culpar os meninos por sentirem o mesmo? A ausência de
pelos havia  se tornado a norma. Logo troquei meu crescendo pelo arbusto por uma linha de



biquíni queimada a laser e pontilhada  com manchas de sangue seco e pelos encravados. Ah,
sim. Muito mais sexy.
Nós não éramos os primeiros a serem envergonhados  por nossos pelos púbicos, no entanto.
"Os pelos corporais têm sido vistos como sujos e incivilizados desde o Império Romano", diz  o
Dr. Michael Reed, um ginecologista obstetra da Califórnia conhecido como o Ginecologista
Cosmético. "Homens e mulheres removeram pelos corporais  e pelos púbicos [com pinças] para
amenizar infestações de piolhos, enquanto pessoas ricas quero a roleta tempos antigos podiam
se dar ao  luxo de shampoo e banhos quentes, então elas tinham o luxo de se afiar. Isso fez com
que a ausência  de pelos se tornasse um sinal de classe alta." A tendência girou. A remoção de
pelos púbicos foi considerada "uma  não-necessidade pela maioria dos europeus e americanos"
no século 18. No século 19, estava de volta ao estilo graças a  um novo lâminas de segurança da
Gillette. O movimento livre do amor dos anos 60 e 70 libertou o capim  novamente, então os anos
80 e 90 trouxeram um boom de tosquiar.
"Mais de 80% das mulheres despidem seus pelos púbicos  quero a roleta algum grau", observa
Reed, e há cada vez mais métodos para escolher: aparar, afiar, cerar, descolorantes, epiladores,
lasers e  mais.
Não toda remoção de pelos é motivada sexualmente. Muito pessoas podam aparar seus pelos
púbicos por razões sensoriais. A  prática também pode fazer parte da performance de classe,
limpeza, feminilidade, juventude, etiqueta da praia, yada yada yada.
Mas o que  amo quero a roleta quero a roleta pergunta, Perdida na Mata, é que você está muito
clara sobre o seu porquê: você não está  fazendo isso por si mesma. Você está fazendo isso
porque homens verão seus vários furos, e você quer que esses  furos pareçam quentes (ou pelo
menos médios).
Agora para suas perguntas. Primeiro: o dispositivo de remoção de pelos do bumbum que  você
viu no Instagram é seguro e você deveria usá-lo quero a roleta si mesma quero a roleta casa?
Estou bastante convencido de que você se refere ao Nood, uma ferramenta que  me persegue na
minha experiência na internet através de um {sp} intitulado: "Quer um ânus sem pelos?" Nood
não é  um laser, mas sim um dispositivo IPL (terapia de luz pulsada intensa). "Assim como a
remoção a laser dos pelos,  a terapia IPL alvo os folículos capilares com pulsos de luz para inibir
o crescimento dos pelos", de acordo com  Reed. Embora o Nood seja aprovado pela FDA para a
remoção de pelos, os riscos incluem "irritação da pele, queimaduras  e alterações na
pigmentação". Não é adequado para uso quero a roleta pelos loiros ou vermelhos ou pele
escura. Mesmo se você  estiver bem com esses riscos e atender a esses requisitos, Reed ainda
recomenda que você obtenha "uma avaliação adequada por  um profissional treinado" antes de
tentá-lo quero a roleta casa.
Eu acho que não vale a pena.
Em um esforço para responder às suas  outras duas perguntas – Meu ânus deveria parecer com
um rato-do-deserto nu? As mulheres realmente fazem isso? – realizei uma  pesquisa online com
mais de 14.000 pessoas através de minha newsletter, The Review of Beauty, e tenho ótimas
notícias para  reportar: o capim está de volta, bebê. E o capim de trás sobre o qual você fala? Ele
nunca realmente  saiu.
Das mulheres heterossexuais poluidas, 82% removem algum dos pelos púbicos – mas apenas
15% delas estão completamente despidas lá embaixo.  Quarenta por cento mantêm um capim
quero a roleta forma de biquíni (apenas removendo os pelos que sobrariam de um biquíni
inferior),  29,5% relatam ter um capim inteiro ou um capim levemente cortado, e 11% deixam uma
pequena faixa. Um completo 60%  das pessoas poluidas dizem que não removem os pelos na
região anal quero a roleta absoluto.
Enquanto 65% das mulheres relatam se preocupar  se parceiros masculinos novos julgarão o
estilo de seu cabelo púbico, apenas 16% dizem que um parceiro já pediu que  elas mudassem a
forma como elas afitam os pelos púbicos.
Na verdade, dos homens poluidos, 50% dizem que não têm preferência  alguma quando se trata



de pelos púbicos ou pelos do bumbum – quero a roleta parceira poderia ter todos eles, nenhum
deles,  alguns deles, o que quer que seja. Quanto aos que realmente têm uma preferência?
Dezessete por cento preferem um capim  inteiro, 18% preferem a área limpa e a maioria prefere
uma limpeza educada da vizinhança geral. Mais de 71% dos  homens respondentes dizem que
nunca foram desapontados por pelos pubianos ou do bumbum de uma parceira.
Conselhos práticos, insights de especialistas e respostas às suas perguntas sobre como viver
uma boa vida
Aviso de privacidade: As  newsletters podem conter informações sobre caridade,
publicidade online e conteúdo financiado por terceiros. Para mais informações, consulte
nossa Política de  Privacidade. Usamos o Google reCaptcha para proteger nossa website e
a Política de Privacidade e os Termos de Serviço do  Google se aplicam.
depois da promoção da newsletter
Apesar do estilo de cabelo púbico completo permanecer popular,  houve um movimento quero a
roleta direção a um visual mais natural
Stacie Harding, a gerente associada de treinamento de campo na European  Wax Center,
confirma algumas dessas descobertas. "Nos últimos dez anos, os estilos de cabelo púbico na
indústria de ceração corporal  evoluíram", diz ela. "Enquanto o estilo de ceração corporal
completo permanece popular, houve um movimento quero a roleta direção a um visual  mais
natural."
O monte pubiano também está tendo um momento na moda. No início deste ano, a coleção
Artisanal da Maison  Margiela enviou modelos à passarela com saias transparentes e próteses de
pelos pubianos – um visual recentemente usado por Bjork  na capa da Vogue Scandinavia,
merkin e tudo. O mês passado, Julia Fox "usou um par de biquínis de biquíni  capilar ilusionistas",
observa Emily Kirkpatrick, a jornalista de moda por trás do boletim I <3 Mess. "Doja Cat também
usou  capim visível, bem como mamilos, nos Grammys."
A que devemos essa pube renaissance? O ciclo previsível de tendências, por um. Nós 
depilamos, então não depilamos, então ceramos, e assim por diante. Talvez a pandemia do
Covid, que pausou a maioria dos  compromissos de manutenção por um ano inteiro, "tenha feito
com que as mulheres percebessem o absurdo do hamster wheel da  remoção de pelos a que se
submeterem no início", diz Kirkpatrick. "A inflação também fez com que muitas pessoas
reavaliassem  seu orçamento e o que é essencial quero a roleta suas vidas." (O mês passado, a
jornalista Virginia Sole-Smith escreveu quero a roleta quero a roleta  newsletter: "As mulheres
americanas gastarão até 23.000 dólares e dois meses de nossas vidas gerenciando nossos pelos
corporais ao longo  de nossas vidas.")
Talvez tenha algo a ver com o prazer; uma amiga jornalista na área do bem-estar sexual acabou 
de me dizer que os pelos púbicos existem quero a roleta parte para agradar. "Pense quero a
roleta como se sente bem quando alguém  brinca com o cabelo da quero a roleta cabeça", disse
ela. Ponto tomado.
Reed acredita que o movimento feminista desempenha um papel no  renascimento dos pelos
púbicos – é "uma rejeição de padrões de beleza excessivamente aprimorados ou artificiais,
muitas vezes moldados pelas  percepções de homens", diz – embora eu não esteja convencido
desse ponto. (Veja o crescente estrangulamento de muitos outros padrões  de beleza modernos.)
Em suma, meu conselho é deixar o seu capim e bumbum como estão. Isso não significa que a 
escolha seja fácil.
Existe uma grande diferença entre saber que as normas de pelos púbicos se relaxaram e se
sentir confiante  o suficiente para exibi-los. Para muitas de nós, os pelos corporais ainda estão
enredados quero a roleta vergonha. É difícil desatar as  lições de nossos anos formativos,
especialmente quando se trata de intimidade, e especialmente quero a roleta settings altamente
sensíveis – como o  namoro pela primeira vez após o divórcio.
Perdoe-me se estiver enganado, mas acredito que o que você está perguntando, Perdida, não  é
sobre ausência de pelos, mas sim sobre aceitação: Como Garantir Que um Cara Não Irá Julgar
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Seu Vagina –  Em 8 Passos Fáceis! E não posso lhe dar isso. Você poderia se depilar tudo e
acabar quero a roleta cama com  um dos 17% que preferem você peluda. Você pode deixar
crescer e encontrar um dos 18% de homens que preferem  que não seja assim. Pode ser
incômodo. É parte do namoro (e da vida). Você não pode evitar o atrito  das interações humanas
e não deveria.
Quando conheci meu ex-marido quero a roleta minha meia-idade, eu estava com um capim bem
arrumado. Quando  ele expressou uma preferência por uma área lisa e sem pelos, eu marquei
seis sessões de remoção permanente de pelos  a laser no momento.
Agora, gostaria de não ter feito isso. Gostaria de ter me deixado sentir desconfortável e
desinteressante e  questionado o que essa exigência poderia significar para nossa futuro. Ele
teria outras ideias sobre como devo me parecer? (Ele  tinha.) Estaria disposta a comprometer
meu corpo com essas preferências, também? (Não estava.)
Algum tempo depois do divórcio, meus pelos púbicos  cresceram de volta. (Os folículos capilares
podem regenerar-se após eventos hormonais como alterações no controle de natalidade ou
gravidez.) Percebi  que os havia perdido e os mantive. É uma lembrança da diferença entre
manipular meu corpo para atender a um  ideal de alguém, e fazer escolhas estéticas corporais
por mim mesma. Não tive reclamações!
E se um parceiro novo reclamasse ou  pedisse uma alteração? Honestamente, acho que seguiria
quero a roleta frente. Há, para citar um clichê do namoro, muitos pelos no capim.
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